

Relanza Issac Delgado su disco "Dando la Hora"



Dando la Hora, disco fundacional de Issac Delgado y Orquesta. Foto: Radio Rebelde.

La Habana, 13 nov (RHC) El disco fundacional del cubano Issac Delgado y su orquesta, "Dando la Hora" se pondrá a disposición del público este viernes en las plataformas digitales en una Gold Edition remasterizada para celebrar los 30 años del fonograma y de la agrupación.

El primer CD del Chévere de la Salsa regresa en medio de la alegría de tres décadas haciendo música, y su lanzamiento acontecerá inicialmente en plataformas digitales, bajo la distribución de AWAL-Kobalt.

Durante su carrera, Issac colaboró con destacadas figuras del entorno musical nacional e internacional; y ha sido nominado en varias ocasiones a los prestigiosos premios Grammy y Latin Grammy con álbumes y canciones. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/239586-relanza-issac-delgado-su-disco-dando-la-hora>



Radio Habana Cuba